



ZAC du Mas Caylus

(Castelnau-le-Lez, France)

La ZAC du Mas Caylus est un éco-quartier pour lequel un soin particulier est réservé au végétal et aux circulations douces dans une logique de mise en relation inter-quartiers. La conception lumière est économe en énergie et exemplaire en matière de respect de la faune et de la flore : une démarche pédagogique qui instaure un autre rapport à la nuit, entre sécurité et respect de la biodiversité. ©Jean-Luc Girod

maître d'ouvrage
GGL aménagement
architecte-urbaniste
Agence Garcia-Diaz
conception lumière
les éclaireurs

opération
9 700 000 € HT
budget éclairage
700 000 € HT
surface opération
24 ha
concours
2014
livraison
2018